



昨年5月から開始した体育館の空調工事が12月20日に終了し、以降、体育館が使えるようになりました。併せて行ったC棟の特別教室（木工室、陶芸室、洗濯室）にも空調が設置され、快適に過ごすことができるようになりました。

工事の影響で体育館を使った体育の授業ができず、主にグラウンドを使用しましたが、雨天や猛暑時には集会室、多目的室、教室、廊下など狭い場所でも安全に取り組める活動に切り替えて行ってきました。また、例年1、2学期に実施していた学習発表会など広いスペースを使う行事が無かつたので、授業参観を増やすなどの対応をしました。一部行事は場所を分散したり、回数を増やしたりして実施し、保護者の皆様をはじめ、ご来校者の方々にもご協力いただきました。改めて御礼申し上げます。

3学期の授業より、体育館のエアコンを本格的に稼働して活動しています。必要な時間に適切な温度にて体育館を使用しつつも、節電には留意したいと思います。これは、C棟の特別教室にあるエアコン稼働も同様です。

今年度は、このほかにもB棟、D棟の床や管理棟の天井などの工事も実施しました。開校から50年以上が経過し、老朽化した部分も多くあります。今後も児童、生徒が安全に過ごしていけるよう、環境整備に努めていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

教頭 吉岡 恭子

## 持久走大会

1月29日（水）に、大和市の引地台公園にて「大和東分教室」「大和南分教室」「三ツ境支援学校横浜緑園分教室」の3校合同持久走大会が行われました。

例年は男子3km、女子2kmでしたが、今年度からは、自由に距離を決められるようになり、3kmに挑戦する女子生徒や、2kmで記録を狙いに行く男子生徒など、個人の目標に合わせて取り組んでいました。

レース前は緊張した表情をしていた選手の皆さんも、号砲がなると真剣そのもの。闘志みなぎる熱いレース展開に、仲間や教員の応援にも力が入りました。一人一人がベストを尽くした素晴らしい大会となりました。



## ◎中高交流会◎

1月17日（金）に、中高交流会が行われました。中学部と高等部の生徒がクラスや学年でグループに分かれて、お互いに自己紹介をして、ボッチャ、キックベース、ストラックアウトなどの様々なゲームを通して交流をしました。ゲームが進むにつれてお互いの緊張も少しづつ解けていき、和やかな雰囲気で交流が進んでいきました。ゲームの後には、一緒に頑張った先輩・後輩と握手を交わすグループもありました。先輩や後輩はこんな人たちなんだ、とそれぞれの学部の生徒たちが知る機会になりました。今後、お互いが仲良くなるきっかけになってくれたらと思います。

